

Stark im Norden – Wir mischen uns ein

KREISVERBAND NEUMÜNSTER

Neumünster, im Juli 2015

Einladung

Liebe Genossinnen, liebe Genossen,

in der letzten Mitgliederversammlung haben wir besprochen uns auch brisanter, gesellschaftlich wichtiger Themen anzunehmen und uns zu informieren. Es ist uns nun gelungen, gemeinsam mit der VHS-Neumünster und dem FEK eine Veranstaltung zum Thema:

ORGANSPENDE



durchzuführen.

Der Chefarzt der Klinik für Neurologie u. Psychiatrie ,Herr Prof. Dr.med. Hans-Christian Hansen und der Chefarzt der Chirurgischen Klinik, Herr Priv. Doz. Dr. med. Nicolas Schwarz sind bereit uns über die neuesten Erkenntnisse aus dem Umfeld von Organspende und Transplantation ,besonders vor dem Hintergrund der neuen gesetzlichen Regelung zur Abfrage der Organbereitschaft in einem spannenden Vortrag zu informieren. Nach den Fachvorträgen besteht Gelegenheit zur Diskussion und Nachfrage. Die Veranstaltung findet statt

Am 05.10.2015 in der Zeit v. 19.00 bis 21.00 Uhr in der Cafeteria des FEK (Eingang von der Boostedter Str.)

Ich bitte euch herzlich um eine verbindliche Anmeldung **bis zum 15. August** bei mir. Wir vom Vorstand freuen uns auf euch.

Arno

Vorankündigung!

Im November werden wir uns mit der Palliativmedizin in NMS beschäftigen